

ADA, MARGAUX Y FATOU, ORIUNDAS DE BÉLGICA DE VISITA EN CURICÓ

## Trabajo de estudiantes deja evidencia poca empatía con el resguardo del medio ambiente

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

**CURICÓ.** La poca conciencia ambiental que posee la comunidad curicana quedó en evidencia con el trabajo en terreno desarrollado por las estudiantes belgas, Ada, Margaux y Fatou, que están de visita en la ciudad de Curicó. Esto en el marco de una práctica que están ejecutando en las carreras de Ginecología, Obstetricia y Pediatría en el hospital de Curicó. Este trabajo, consistente

en la recolección de basura desde un amplio perímetro de nuestra urbe, fue difundido en el programa Outdoor Todo Deportes que conduce el ex concejal Patricio Bustamante Puchi, quien es bastante conocido por las limpiezas que ha impulsado en el cerro Carlos Condell y en otros sectores de la comuna. "En el recorrido que ellas realizan, desde el sector de

Bombero Garrido hasta el centro asistencial, detectaron un alto porcentaje de residuos desperdigados en las calles", planteó Bustamante, quien mencionó que la basura recolectada por las estudiantes se mostró en una cápsula difundida en el programa de radio Alfa Omega. "Juntaron dos bolsas llenas de residuos de la calle, dejando en evidencia el nulo cuidado al medio am-



En el programa Outdoor Todo Deportes, las jóvenes belgas mostraron la alta cantidad de desperdicios encontrados en las calles de la ciudad de Curicó.

biente entre la ciudadanía curicana", aseveró el ex concejal, quien mencionó que en otros países europeos, se aplican multas a

quienes no dejan sus residuos en contenedores de elementos de vidrio y plásticos. Por último, las estudiantes

belgas reconocieron la belleza de la ciudad de Curicó, pero cuestionaron la poca empatía con el resguardo del medio ambiente.